

たかくらっ子だより

発行責任者 渡辺 博明 発行日：令和4年2月28日

学校教育目標：自ら未来を拓き、共によりよく生きる子どもを育てる



HPのQRコード

冬/寒サニモ負ケズ、コロナニモ負ケズ

「オミクロン株」が猛威を奮った2月。1月27日(木)から始まった「まん延防止等重点措置」の適用はいまだ続いており、予断を許す状況にはありません。つい、気持ち減ってしましますが、そんなとき、いつも、子どもたちの元気な姿に救われています。

雪が多かった今年の冬。高倉小の校庭は、何度も銀世界に生まれ変わりました。子どもたちは雪を待っていたかのように、校庭に飛び出してきました。中には、スキーウェアで登校してくる子どももいて、その気合いの入りようが微笑ましくもありました。

そりすべりに雪合戦、雪だるまや雪での作品づくり…、寒さに負けず、むしろ雪との触れ合いを楽しんでいました。子どもたちが教室に戻ると、校庭には小さなものから大人顔負けのものまで、たくさんの足跡が残っていて、雪を満喫したことが伝わってきました。子どもは、いつの時代も、どんな困難下でも、楽しさ、おもしろさを見つける天才的な嗅覚をもって、前向き



雪を満喫！

に生きています。そんな子どもたちの姿を見ながら、つい「コロナだから、仕方がない」と、何かやる前から「思考停止」しそうな自分に喝を入れました。

明日からは3月。新型コロナウイルスがまん延し2年以上が経過しましたが、惰性に流されることなく、新たな気持ちで子どもたちと向き合い、思い出に残る「まとめの月」となるよう励んでいきます。引き続き、よろしくお願いいたします。



節分集会

2月1日(火)のたかくらタイムは節分集会。感染防止のため、放送で行いました。「情報発信委員会」を中心に、最後までやりきることができました。



放送室から発信

代表児童数名が、追い出したい心の「オニ」を発表しました。それを聞きながら、自分の中にもたくさんの「オニ」がいることを思いました。(締切守れないオニ、約束忘れオニ、置きっぱなしオニ、根性なしオニ…ああ(-_-))。

とは言え、「オニ」も自分の一部。人は皆、「オニ」以上に、「よさ」という名の「福」をもっています。弱みも強みも愛しながら、人をまると大切にしていきたいと思いました。



動画で授業参観

3月3日(木)に授業参観を予定していましたが、まん延防止等重点措置の延長に伴い、中止という形を取りました。PTA 役員さんと延期についても検討しましたが、様々な条件を照らした結果、上記の判断といたしました。

しかし、今回の授業は、1年間の成果を振り返る発表が中心だったため、代替え措置として「動画での配信」を行います。動画が準備でき次第、ご案内いたします。学校のタブレット端末にて、ご家族そろってご覧ください。

なお、PTA総会は、今年度のみ特例として新年度の4月14日(木)に延期します。それまでは、現在の執行部が継続しますので、ご理解、ご協力のほどお願いいたします。

